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Date et lieu de la séance du Conseil d’établissement :  
1er juin 2021 
École Ludger-Duvernay (via Teams) 
19 h 00 

Résolutions Procès-verbaux 

 Étaient présents : 
Mmes Camille Bourdeau, psychoéducatrice 

 Vanessa Bouvrette, représentante au Comité de parents 

 Mélanie Fontaine, enseignante 

 Fanny Gamelin, enseignante 

 Geneviève Joubert, parent 

 Cynthia Larose, représentante au Comité de parents 

 Annie Lévesque, responsable du service de garde 

 Marilyn Morin, parent 

 Caroline Morissette, enseignante 

 Marie-Julie Que, enseignante 

 Marie-Josianne Séguin, parent 

MM. Steve Chagnon, président 

 Gilles Lamoureux, représentant de la communauté 

Participait également : 

• Anne Boucher, directrice 
 

 1. Accueil 
 
a) Présences et quorum 

Quorum constaté 
 

b) Souhaits de fin d’année festifs 
 

 
 
CE-20/21-34 

2.    Revue et adoption de l’ordre du jour 
 
Ajout d’un point à l’ordre du jour au point 4 Travaux du conseil : 

• Demande de location de locaux 
 

Il est proposé par Mélanie Fontaine 
 
Que l’ordre du jour soit adopté tel que modifié. 

                                                                                                                                                                   Adopté 

 
CE-20/21-35 
 
 

3.    Revue et adoption du procès-verbal du 27 avril 2021  
 
 Il est proposé par Annie Lévesque 
 

Que le procès-verbal du 27 avril 2021 soit adopté tel que présenté. 
 Adopté 
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 4.    Suivis des procès-verbaux 
 
Aucun suivi 

 

 
 
 
 
 
 
CE-20/21-36 
 
 
 
 
 
 
 
 
CE-20/21-37 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
CE-20/21-38 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

5.  Travaux du conseil : 
 
a) Budget 2021-2022 

 
Le budget est présenté aux membres du CÉ. 
 

 Il est proposé par Marilyn Morin 
 

Que le budget 2021-2022 soit adopté tel que présenté 
 Adopté 

 
b) Listes de fournitures scolaires et cahiers d’exercices 

 
Les listes sont présentées aux membres du CÉ. 
 

 Il est proposé par Cynthia Larose 
 
 Que les listes de fournitures scolaires et cahiers d’exercices soient approuvées telles que 

présentées. 
 Approuvé 
 
c) Règles de conduite/code de vie 

 
Le document des règles de conduite/code de vie est le même que l’année précédente. 
 

 Il est proposé par Marilyn Morin 
 
 Que le document des règles de conduite/code de vie soit approuvé tel que présenté. 

 Approuvé 
 
d) Règles du service de garde 

 
Le document des règles du service de garde est présenté aux membres. 
 
Il y a également discussion concernant les services de cafétéria.  Nous n’avons plus de main-
d’œuvre intéressée à offrir le service de cafétéria, donc aucun service de cafétéria n’est 
prévu à court terme.  Nous regardons pour un service de traiteur.  Des idées sont proposées 
par les membres et seront investiguées à l’automne 2021. 
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CE-20/21-39 
 
 
 
 
 
 
CE-20/21-40 
 
 
 
 
 
 
 
 

Également en 2021-2022, le budget ne permet pas de payer de la main-d’œuvre pour un 
service de réchaud de repas au micro-ondes.  Les élèves devront donc avoir des repas froids 
ou en thermos. 
 

 Il est proposé par Mélanie Fontaine 
 
 Que les règles du service de garde soient adoptées telles que présentées. 

 Adopté 
 
e) Rapport annuel des activités du conseil d’établissement 

 
 Il est proposé par Annie Lévesque 
 
 Que le rapport annuel des activités du conseil d’établissement soit adopté tel que présenté. 

 Adopté 
 
f) Demande de location de locaux 

 
Nous avons eu une demande d’une production cinématographique qui voudrait louer des 
locaux dans l’école en juillet pour le tournage d’une émission populaire.  L’avis des membres 
est demandé, car nous devrons engager un surveillant.  La plupart des membres du conseil 
sont en faveur, car ceci permet de générer des profits à l'école. 

 

 6. Rapport aux membres parents, de la personne déléguée au Comité de parents du Centre de 
services scolaire 

   
 Suite au franc succès de la dernière rencontre via teams, nous constatons que les rencontres 

virtuelles accueillent un taux de participation plus élevé.  Il est donc recommandé au CÉ d’offrir 
la prochaine assemblée générale en virtuel. 

 

• Mot des enseignants 
 
o Les élèves du préscolaire se préparent à monter vers la 1re année et vont visiter les locaux 

de 1re année. 
o Il y aura aussi visite des locaux du préscolaire pour les nouveaux élèves 2021-2022, mais 

les normes sont très strictes face à la pandémie. 
o La classe extérieure est de plus en plus exploitée.  Fanny Gamelin (classe 2e/3e) a mis sur 

pied un conseil de coopération dans sa classe pour régler certains conflits et désire 
suggérer le projet à l’ensemble de l’école. 

o Les élèves de 6e année ont commencé à se pratiquer pour le secondaire en mettant leurs 
livres dans les casiers et mettant un cadenas sur les casiers. 

o En anglais, nous venons de terminer un projet « Amazonie » et les élèves ont adoré. 
o En éducation physique, nous terminons les bulletins. 
o En musique, nous avons eu 2 enseignantes suppléantes qui ont été très appréciées cette 

année. 
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• Mot du service de garde  

Annie Lévesque prend la parole pour mentionner son appréciation face à sa première année 
de travail auprès de notre école. 

 
 

 7. Autres sujets : 
    

• Les t-shirts ont été commandés et la compagnie retenue va faire l’impression au courant de 
l’été afin qu’ils soient disponibles dès la rentrée 2021-2022.  Nous désirons faire une 
campagne de financement dès la rentrée 2021 afin que les élèves puissent également se 
procurer des chandails et des pantalons en coton ouaté à coûts réduits. 
 

• Notre président Steve Chagnon signifie qu’il ne se représentera pas à l’automne 2021, ce 
qui met fin à son mandat. 

 

• Les membres parents du CÉ désirent offrir leurs remerciements au personnel scolaire pour 
leur adaptation et leur persévérance en cette année scolaire particulière. 
 

 

 
 
CE-20/21-41 

8. Levée de la séance 
 
 Il est proposé par Marie-Josianne Séguin 

 
Que l’assemblée soit levée. 

                                                                                                                                                                      Adopté 
 
 

Mme Anne Boucher, directrice  Présidence 
 

 


